

CRÓNICA DEL QUINTO ENCUENTRO DIOCESANO DE PASTORAL DE LA SALUD

El viernes 18 de Enero en la Parroquia de Maoño nos hemos reunido en torno a cincuenta personas pertenecientes a Grupos de Pastoral de la Salud de Parroquias de Santander, Torrelavega, Casar de Periedo, Cabezón de la Sal y Maoño y Azoños y Agentes de Pastoral y Capellanes de los Hospitales Santa Clotilde, Padre Menni, Sierrallana y Laredo.

A las cinco de la tarde celebramos la Eucaristía. El párroco de Maoño, Roberto Negrete nos recordó en su homilía que íbamos a los enfermos en nombre de Dios y de Jesús.

Posteriormente tuvimos un momento de coordinación para preparar la Eucaristía del día 11 de febrero en la Catedral para celebrar la Jornada Mundial del Enfermo-Nuestra Señora de Lourdes, las XXXIII Jornadas Interdiocesanas de Pastoral de la Salud en León del 11 al 13 de Marzo, las Jornadas Nacionales de Profesionales Sanitarios en Palencia y el Día o la Pascua del Enfermo en cada comunidad el sexto domingo de Pascua, 5 de Mayo con los temas: **“HACER BIEN AL QUE SUFRE” Y “HACER BIEN CON EL SUFRIMIENTO”** y con el lema: **“ANDA Y HAZ TÚ LO MISMO” (Lucas 10, 37)**.

Terminamos la jornada con una apetitosa merienda preparada con mucho cariño por la gente de Maoño y por el grupo de Pastoral de la Salud de Maoño y Azoños que fueron unos magníficos anfitriones. Hubo un clima de cordialidad y amistad.